

# Inauguration d'un Mémorial des victimes des génocides du 20ème siècle à Lutterbach

Publié le 4 février 2018 sur le site d'Ibuka France



Dans le cadre de la journée de la Mémoire des génocides et de la prévention des crimes contre l'humanité, le 27 janvier 2018, Ibuka France est intervenue à l'inauguration d'un Mémorial « Hommage aux Arméniens, Juifs, Tziganes, Tutsi et Bosniaques, victimes des génocides du 20ème siècle organisé par la Mairie de



Lutterbach (68460).

<https://www.ibuka-france.org/inauguration-dun-memorial-des-victimes-des-genocides-du-20eme-siecle-a-lutterbach/>